
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a  SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

solicitação  para  que  seja  feito  estudos  sobre  melhoria  na  sicronização  semafórica  das

Avenidas Segismundo Pereira e Belarmino Cotta Pacheco no Bairro Santa Mônica.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato de os semáforos das Avenidas citadas

estão sem o sicronismo necessário em que se segue uma ordem seguencial da via com isso

está ocasionando vários acidentes, pondo em riscos as vidas de motoristas e pedestres.

Câmara Municipal de Uberlândia, 09 de abril de 2024.

SÉRGIO DO BOM PREÇO
Vereador - PP
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REQUERIMENTO Nº 96540/2024

APROVADO
9ª Reunião Ordinária - 11/04/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




